

6月23日（火）から、1年生が正式に入部し、すべての学年の生徒の参加による活動が始まりました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、市総体をはじめ、文化部関係の大会も中止になるなど、例年とは大きく異なる状況があります。このような状況ではありますが、運動部については、7月半ば過ぎ頃から、各種目で交流試合が実施される予定です。特に、3年生は、交流試合に向けて、体力づくり、技術の向上をめざして頑張っています。試合までの期間は短いですが、練習内容を充実させ、手応えのある成果を残してほしいと思います。交流試合の予定は下記のとおりです。

種目	期日	会場
陸上競技	7月25日（土）	ケーズデンキスタジアム水戸
水泳	7月18日（土）・19日（日）	小吹運動公園屋内プール
バレーボール	7月18日（土）・19日（日）	アダストリアみと
バスケットボール	男子：7月23日（木）・25日（土） 女子：7月24日（金）・26日（日）	アダストリアみと
サッカー	7月23日（木）～26日（日）	水戸市立サッカーラグビー場
ソフトテニス	7月23日（木）～25日（土）	水戸市総合運動公園テニスコート
軟式野球	7月23日（木）・24日（金） 予備日：25日（土）	水戸市総合運動公園軟式球場
剣道	7月18日（土）・19日（日）	水戸市総合運動公園体育館
柔道	7月23日（木）	内原ヘルスパーク
卓球	男子：7月23日（木）・24日（金） 女子：7月25日（土）・26日（日）	水戸市総合運動公園体育館
ソフトボール	7月23日（木）・24日（金） 予備日：25日（土）	田野市民運動場
レスリング	7月23日（木）	アダストリアみと



※ 雨天等で開催期間中に実施できない時は、中止とします。

【仮入部の感想】

私は昨日、吹奏楽部に仮入部しました。元々、吹奏楽に興味があり、入部するならばきっと吹奏楽部だろうと思っていました。

昨日私が体験した楽器は、クラリネット、ホルン、鉄琴です。どの楽器も楽しくてまたやってみたいと思いました。

吹奏楽部での仮入部はとても充実したものになりました。（猪鼻 珠鈴さん）

ぼくは仮入部をして、これからの部活動に生かそうと思ったことがあります。みんな大きな声で練習し、優しく接してくれて、ぼくは、その心と気持ちが素晴らしく、小学校との差をすごく感じました。ぼくも大きな声を出して練習したり、人に優しく接したりできるようになりたいと思いました。今から、先輩と後輩との差が出るとは思いますが、距離を縮められるようがんばりたいと思います。

（稲山 蓮さん）

ぼくは、卓球部に仮入部をしてみてもいいなと思っていました。2、3年生の人がとても優しいということです。優しくラケットの持ち方などを教えてくれてとても嬉しかったです。もう一つ思ったことは、楽しいということです。まだ初めてで全然うまくいかないけれど、とても楽しめたので良かったです。これから部活動に入ってたくさんの人との付き合いが増えるので、人間関係などを上手に築いていきたいと思いました。

（斉藤 和輝さん）